
落难信鸽
遇热心村民
□记者 柯其其

晨报讯 一只受伤信鸽
落到了路边， 有人提议吃了
它，有人提议卖了它，但拾到
者杨书堂坚持要给它找到主
人。

7月 4日上午 8时许，鹤
山区鹤壁集乡杨闾寨村的杨
书堂外出，在村里的小路上，

意外发现路边卧着一只鸽
子，他便走过去，靠近时鸽子
并没有因受到惊吓而飞走。

他捧起鸽子， 发现这只
灰色鸽子很疲惫， 且跟菜市
场出售的鸽子不一样， 左脚
上有一个红色的套环， 上面
标 着 CHN200732－201098

，

而且翅膀上有伤， 可能是被
人用剪子剪断了一半， 该鸽
子一时飞不起来。 杨书堂心
想这可能是信鸽， 但如何找
到信鸽主人，让他一筹莫展。

为了尽快找到信鸽主
人，杨书堂拨打了本报热线。

记者随后联系上鹤壁市信鸽
协会的竞翔部部长冯钢。 据
冯部长介绍， 从鸽子的脚环
标号可以判断其为铁路信
鸽， 但到底是哪里的铁路信
鸽一时还不好说。

当晚， 杨书堂将受伤信
鸽送到了鹤壁市信鸽协会 ，

该协会工作人员表示将在信
鸽信息网上发布认领消息 ，

尽快为其找到主人。
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1. 鹤壁高中新校区统招生录取分数线为 573

分，老校区统招生录取分数线为 530 分；新校区择

校生最低控制分数线为 480 分，老校区择校生最低

控制分数线为 380 分。

2.凡被鹤壁高中新、老校区录取为统招生的同

学请于 7 月 7 日上午 8：00 分别到新、 老校区办理

录取手续；填报我校新、老校区择校生，分数在最低

控制分数线以上的同学于 7 月 7 日上午 8：00 开始

分别在新、老校区按缴费顺序录取，录满为止。

招生热线：3369230（新校区）

2696807（老校区）

鹤壁高中招生信息
公告

女法官当“ 代理家长”

7 月 3 日，市中级法院 8 名女法官专程到浚县小河镇曹湾村看望这里的留守儿童，和他们亲

切沟通，了解他们暑假期间的生活情况。

暑假来临，为使农村留守儿童安全、快乐地度过暑假，鹤壁中院的 8名女法官义务担任暑假期

间留守儿童的“代理家长”，并实行划区域工作制，由女法官们分片包管，定期到所包区域看望留守

儿童，为他们送学习用具，交流谈心，解决心理问题，弥补家庭亲情缺失，让留守儿童感受“家”的温

暖与幸福。 晨报见习记者 郭坤 摄

□记者 陈海寅

晨报讯

“ 我 7月 3日早
上从 7时 20分在公交停车场
的站牌处等 102 路公交车，一
直等到 7时 50分才来车。 赶
到新区的单位时 ， 已经 8 时
30分了。 ”

7月 3日，山城区的
刘女士向记者反映。

“ 上车后我问司机该公交

车是多长时间一班，司机说是
10分钟。但说到为什么不按点
发车时，司机说不知道。 他说
自己是按点发的车，别的情况
不了解。 ”刘女士说，她后来又
打了公交公司的投诉电话，对
方在电话里以同样的回答敷
衍了她。“ 不管我问什么，接电
话的工作人员都说不知道，后
来又把电话挂掉了。 ”

刘女士说 ， 这样的事情
让她感到很气愤。 “ 这不仅
关系到我一个人， 每天都有
很多人往返于新老区之间 ，

一辆车晚点， 会耽误很多人
出行。 如果每天都有车辆不
按点运行， 城市的公交还有
秩序吗？”

同样因公交车不准点而
误事的李先生也很生气。“ 公

交运营不规范， 还不如没有
公交车。 这样市民出行也就
不指望它了。 要不只会耽误
时间还误事。”

新区的李先生说 ， 他经
常往返于新老区之间 ， 因为
公交车的事给公交公司打过
很多次投诉电话， 不是电话
不通， 就是工作人员敷衍了
事。 “ 公交公司都不注重乘

客的意见， 公交运营现状能
有多大改变？ ”

7 月 4 日，记者在街头的
站牌处随机采访了几位市民，

他们向记者讲述了自己乘坐
公交车所遇到的不准点的情
况后，也同样呼吁：“ 希望公交
公司能尽好管理职责，给市民
创造一个有秩序的出行环
境。 ”
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路公交车不准点市民呼吁———

请规范公交发车时间

□见习记者 姚倩倩

晨报讯 据市民反
映，近来浚县的小区内、马
路上、 广场等场所都有小
孩在玩滑板。

7月 4日晚，

在浚县体育场门前， 市民
刘女士谈及此事有点气
愤：“ 我每天晚饭后都和丈
夫去体育场散步， 糖那天
一个玩滑板的小孩将一位
70 多岁的老太太撞倒在
地， 老太太头上被碰了个
大包。 ”

记者在采访时， 不少
市民都对滑板带来的安全
隐患表示担忧。 住在浚县
新华路的李先生说： “ 这
段时间走在路上都是心惊
胆战的， 不管是白天还是
晚上， 成群结队的小孩踩
着滑板， 速度很快， 在马
路上横冲直撞 、 任意穿
行， 让过路的行人避之不
及。”

记者随机采访了几位
正在玩滑板的年轻人 ，当
问到是否考虑过安全问题
时， 他们大部分都表示技
术很高超， 不会出现安全
问题。

不少市民表示， 小小
滑板涉及到青少年和行人
的安全问题， 希望家长对
孩子加强正确引导， 不要
让孩子任意玩耍， 以及让
玩滑板的小孩佩戴头盔等
安全护具。

也有市民希望相关部
门采取措施进行规范 ，比
如划定一些滑板玩耍场
所， 为玩滑板的小孩开辟
场地， 这样既保证他人安
全，又使小孩放心玩耍，从
而消除安全隐患。

交警部门提醒，“ 滑板
族” 的家长应加强对孩子
的看护， 广大青少年在享
受滑板运动乐趣的同时更
要牢记自身安全。

滑板上路危险多

割双眼皮
割成一单一双
□记者 周凯楠

晨报讯

“ 本来想让自
己的眼睛变成双眼皮才去

‘ 埋线’， 谁知道手术后与店
家当初的承诺出入太大。 ”

7

月 5日， 市民陈女士向记者
反映。

陈女士的五官长得很标
致， 但她一直对自己的单眼
皮不满意。

2008 年 4 月，陈
女士经朋友介绍在山城区某
美容店做了“ 埋线双眼皮”手
术。

“ 当时做完后，大夫承诺
双眼皮可以伴随我一辈子，

结果不到半年， 我的左眼就
出现了脱线， 两个眼睛一单
一双十分难看。 ”陈女士告诉
记者 ， 当时做双眼皮花费
200 元， 为此她不得不再花
100 元抽出眼皮里埋下的线
重做手术。

记者随后采访了一家美
容院的工作人员， 该工作人
员告诉记者， 因为做双眼皮
要求的技术含量较高， 所以
很少有美容店开设这种项
目。一旦开设后，做双眼皮之
类的整容技术要求的资金会
很高。 一般从事整容的工作
人员都需要有专业的资格
证， 但也有一些凭借个人经
验而经营廉价整容的店。

据了解， 选择埋线手术
的女性很多， 一些市民的埋
线双眼皮会出现线头磨眼，

眼睛里有血块儿等多种状
况。

多家医院的眼科大夫提
醒爱美的市民， 尽量避免对
眼睛做手术， 即使手术也一
定要选择正规的店面及具有
资质的专业医生。

□

见习记者 冯丽敏

晨报讯

“ 我每次下
班都要在淇滨菜市场的站
牌处坐 23路公交车回家，

可是站牌旁边不是停着出
租车， 就是挤满了小商小
贩， 我等车都快站到马路
中间了， 就怕公交车来了
看不见我。 ”

7 月 3 日，市
民小杨告诉记者。 近日，记
者采访发现， 很多公交车
进站处都有不同程度的堵
塞现象。

记者随后来到了位于
淮河路的淇滨菜市场公交
车站牌处， 发现乘客等车
处有不少出租车 、 三轮
车， 站牌东侧还有很多商
贩把货车停在此处摆摊
儿， 记者还未离开时便看
到城管工作人员过来阻止
他们占道经营， 劝他们离
开公交站点。

与此同时， 公交站牌

西侧还有六七个中学生 ，

每个人都骑着自行车 ，记
者从他们的对话中得知 ，

他们在等人， 几个人影响
了公交车停靠。

记者在第一人民医
院、九州菜市场、华夏小区
这些人流密集的公交站牌
处也发现了同样的问题 ，

类似的情况给候车的人带
来很大困扰。

很多乘客站在人行道
上等车时会担心车来了没
有足够的时间上车， 于是
很多乘客只好站在机动车
道上等车， 这样一来很不
安全。

不少市民都希望 ，三
轮车、出租车，商贩们在做
生意的同时， 多给公交车
进站处留点儿空间， 让乘
客能有一个相对比较顺畅
安全的上车空间， 同时乘
客能有更宽敞、 更方便的
候车区域。

公交站点拥堵不堪


